



Bilder zum Thema Traumberufe stellen die Diederfer Mittelschüler in der Firma Borscheid + Wenig aus.  
Foto: Mittelschule

## Schülerbilder schmücken Kantine

**Eröffnung** Diederfer Mittelschüler stellen bei Borscheid + Wenig aus

**Diederf** Seit Mai 2015 existiert die Schulpartnerschaft der Grund- und Mittelschule mit dem Diederfer Betrieb Borscheid + Wenig. Schon zum zweiten Mal dürfen die Diederfer Mittelschüler ihre Arbeiten, die sie im Kunstunterricht erarbeiteten, im Aufenthaltsraum der Firma Borscheid + Wenig ausstellen.

Das diesjährige Thema war „Berufe/Wunschberufe“.

### Schüler durften sehen wo ihre Bilder hängen

Die Ausstellungseröffnung fand in Anwesenheit von Melissa Wenig und Christine Mayr statt. Auch ein Mitglied des Elternbeirats, Robert

Asum, war zur Veranstaltung gekommen. Und dieses Mal durften auch die Schüler daran teilnehmen und sehen, wo ihre Bilder das nächste Jahr hängen. Christine Mayr bedankte sich bei Borscheid + Wenig für die tolle Gelegenheit für die Schüler der Mittelschule, ihre Bilder öffentlich auszustellen. (AL)